

Medienmitteilung

Thema Kantonsratswahlen Schaffhausen 2024

Datum 23. September 2024

Absender Grünliberale Partei Schaffhausen

8200 Schaffhausen
sh@grunliberale.ch
www.sh.grunliberale.ch

Rückfragen Christoph Hak, Präsident | 076 344 11 03 | christoph.hak@grunliberale.ch

Zu den Wahlen vom 22. September 2024

Die GLP Schaffhausen bedankt sich bei den Wählerinnen und Wählern

Die Grünliberalen Schaffhausen möchten sich herzlich bei allen Wählerinnen und Wählern für die Unterstützung bei den Kantonsratswahlen 2024 bedanken.

Mit grossem Bedauern müssen wir die Abwahl von Ueli Böhni aus dem Kantonsrat zur Kenntnis nehmen. Ueli Böhni hat sich über viele Jahre hinweg mit grossem Engagement und Sachverstand für die Anliegen unserer Partei und der Bevölkerung eingesetzt.

Gleichzeitig freuen wir uns, Fabian Bolli aus Neuhausen zum neuen Sitz im Kantonsrat gratulieren zu dürfen. Sein Einsatz für eine nachhaltige, zukunftsorientierte Politik und seine starke Verbindung zur Region haben viele Wählerinnen und Wähler überzeugt. Wir sind überzeugt, dass Fabian Bolli diese neue Herausforderung mit viel Engagement und frischen Ideen angehen wird.

Ebenso gratulieren wir Raphi Kräuchi, der neu in den Kantonsrat für den Reiat gewählt wurde. Raphi Kräuchi hat im Wahlkampf durch seine Tatkraft und seine klaren Vorstellungen für die Entwicklung der Region überzeugt. Wir sind stolz, ihn im Kantonsrat vertreten zu wissen und freuen uns auf seine Beiträge zur politischen Arbeit im Kanton.

Wir freuen uns besonders, dass die bisherigen Kantonsratsmitglieder der GLP Schaffhausen, Mayowa Alaye, Tim Bucher und Jannik Schraff, mit hervorragenden Ergebnissen wiedergewählt wurden.

Die GLP Schaffhausen sieht die Wahl als Zeichen, dass viele Bürgerinnen und Bürger weiterhin Vertrauen in unsere Werte und unser politisches Programm haben. Wir setzen uns auch in Zukunft für eine lösungsorientierte und nachhaltige Politik ein, die Umwelt, Wirtschaft und Gesellschaft im Einklang bringt.